

La saison des randos a repris !!

La météo nous annonçait de la pluie mais nos 19 cavaliers ne se sont pas découragés, et ils ont bien fait car nous n'avons pas vu l'ombre d'une goutte d'eau !

Dimanche 17 mars, nous nous sommes donné rendez-vous à Renac (35) pour une balade de 21 km, légèrement vallonnée, avec un sol correct quand on sait la quantité d'eau que la terre a absorbée ces derniers temps !

Nous étions accueillis dans un petit centre équestre très sympathique, avec une propriétaire très agréable et avenante.

Les groupes se sont formés pour partir séparément (de 2 à 5 cavaliers) Catherine nous a hydraté pendant la balade, puis nous avons partagé l'apéritif et le pique-nique au retour de tous les groupes.

A l'arrivée, les polos avec le logo de l'association à été distribué à tous ceux qui l'avaient commandé.

Cette balade annonce une très belle saison 2024 !